

MEDIEN INFORMATION

Festival Mondial des Enfants 2002 - Kinder aus aller Welt zu Besuch im Europa-Park

Festival Mondial des Enfants 2002: <?xml:namespace prefix = o ns = "urn:schemas-microsoft-com:office:office" />

Kinder aus aller Welt zu Besuch im Europa-Park

Über 400 Kinder aus der ganzen Welt waren am 25. Juni 2002 anlässlich des

2. Welt-Kinderfestivals in Deutschlands größtem Freizeitpark zu Besuch.

Eine Reise durch ganz Europa - das konnten am 25. Juni 400 Kinder aus 60 Ländern, darunter Deutschland, Frankreich, Italien, Portugal, Brasilien, Guatemala, Kuba und viele andere im Europa-Park unternehmen. Die Kinder sind vom 22. bis 30. Juni im Rahmen des 2. Welt-Kinderfestivals derzeit in Frankreich und Deutschland unterwegs. Das diesjährige Kinder-Weltfestival steht unter dem Motto: "Der Frieden und meine Familie".

Die Organisatoren des "Festival Mondial des Enfants" haben sich in einem 10-Jahres-Programm ein hohes Ziel gesetzt. Sie wollen das politische und kulturelle Verständnis der Kinder und Jugendlichen fördern und damit auf eine bessere Völkerverständigung und den Frieden hinarbeiten. Konkretes Ziel ist die Akkreditierung der am Projekt beteiligten Kinder als Juniorbotschafter im Dienste des Friedens bei der UNO.

Das 1. Kinder-Weltfestival fand am 24. Juni 2000 in Basel statt, bei der auch UNO-Generalsekretär Kofi Annan anwesend war. Hier entstand auch

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse

MEDIEN INFORMATION

der Kontakt zu Europa-Park Chef Roland Mack.

Unternehmenskommunikation

Telefon +49 7822 77-14100
Telefax +49 7822 77-14105
presse@europapark.de

Europa Park Straße 2 | 77977 Rust
www.europapark.de/presse